

企画・制作／(株)宣通
TEL.(052)979-1602

教えて!!
ドクター +
Q&A

Q 靴を脱ぐと足の親指の内側が赤くなっていることが多く、外反母趾なのではないかと不安です。外反母趾用

間で終わることが多く、翌日から出
来ます。従来の靴が履けるよう
なまでは時間がかかります。

に治つて治療をして、きます。治療方法には保存療法と手術療法があり、保存療法には靴指導や運動療法、杖具療法、薬物療法があります。痛みが激しく、靴を履いての歩行が難しい場合は手術の検

A サボーターの装着は子防になりますか。
市販されている多くの外反母趾
用サボーターは痛みの軽減と拘指の
変形の補正の2つの効果を期待して作
られているようですが、外反母趾を根本
から回復させるためには期待できません。
サボーターの多くは親指の付け根の飛
び出した部分がカバーされるようにな
っているため、歩行時の痛
に気を付けましょう。

みか和らぐ感覚を持つ方が多いようですが、また、指の変形を補正することで、痛みが軽くなった感じのようです。しかし、外反母趾は根本的に改善するにはやはり専門「整形外科」の治療が必要です。

日本整形外科学会が定めた外反母趾診断ガイドラインでは、足の親指が人差し指方向に曲がっている角度によつて症度の程度を定めており、20度以上で

平成7年慶應義塾大学医学部卒業。日本整形外科学会専門医。日本整形外科学会認定脊椎脊髄病医。日本整形外科学会認定運動器リハビリテーション医。患者様及びそのご家族の立場になって考え、日々、カラダの痛みと向き合う医療を実践している。

院長 今林 正典
今林整形外科病院

さぬしま眼科

医療法人 恵心会

鹿児島市大島町1-3 ハーヴサード鹿児島ビル5階

鹿島市谷田井町1丁目4-12番4号

鹿児島市谷山中央1丁目4104-142F
●平日・土曜日は23時まで診療しています

お問い合わせは第直通052(079)1602

あなたの
街の
コラムご掲載頂く
連絡事務局